

Estimadas familias,

Las Escuelas de Perry Township se cerrarán inmediatamente hasta el 5 de abril. Durante las vacaciones de primavera, reevaluaremos si las clases se reanudarán el 6 de abril. Si bien, NINGUN estudiante o personal han sido diagnosticados con COVID-19 (Coronavirus) en este momento, el Departamento de Salud del Condado de Marion ha ordenado a todas las Escuelas del Condado de Marion que cierren como medida de precaución. Esto significa que todos los eventos relacionados con la escuela (atletismo, sesiones SAT, programas de música, etc.) se cancelan. Las sesiones de clases de primavera también son canceladas. En los próximos días, recibirá información sobre nuestros programas de almuerzo, como recoger los medicamentos de los estudiantes, las tareas escolares, etc. La seguridad de los estudiantes y el personal es nuestra mayor prioridad. Continuaremos manteniendo informada a nuestra comunidad a través de la página web, redes sociales y ParentSquare, según sea necesario.

Patrick W. Mapes

Superintendente Escolar